

Freies Sein

aufrecht und authentisch



Wie erreiche ich Wohlbefinden, Gesundheit, Freiheit und Unabhängigkeit?

Egal ob Krankheiten, Psyche oder kleinere bis große Katastrophen lebensbestimmend sind, man fühlt sich dabei oft als Opfer ohne echte Chancen auf grundsätzliche Wandlung. Die Versuche, die äußeren Umstände zu korrigieren sind dann meist eher ein Kampf als Lebensfreude. Dass dem Leben aber ganz andere Gesetzmäßigkeiten zu Grunde liegen, wurde uns nicht beigebracht.

Hier ein Gedankenexperiment zur Veranschaulichung des Problems: Wann hat man eine aufrechte Körperhaltung, bei Traurigkeit oder bei Zuversicht? Was ist mühsamer, eine gebeugte oder eine aufrechte Gangart? Wie reagiert der Körper bei einer plötzlichen schrecklichen Nachricht? Es kann zu extremen Verspannungen, Unwohlsein vielleicht auch Durchfall führen. Erst, wenn man weiß, dass alles in Ordnung ist, beruhigt sich alles im Körper. Und diese Zusammenhänge zwischen Gedanken, Gefühlen, Gesundheit und äußeren Ereignissen gibt es grundsätzlich im gesamten Leben. Letztendlich sind Krankheiten nur die Folge und der körperliche Ausdruck des inneren Geschehens.

Wie hilft das weiter? Das Wissen um die Gesetzmäßigkeiten und der Wille aus der Opferrolle herauszugehen sind grundlegend um zu Wohlbefinden, Gesundheit, Freiheit und Unabhängigkeit zu gelangen.

Die frohe Botschaft lautet: Jedem Menschen ist das möglich.

Mein Angebot dazu:

Schritt 1: Altlasten loslassen durch die Geistige Wirbelsäulenaufrichtung nach Pjotr Elkunoviz

Erleben Sie ein sehr außergewöhnliches Ereignis, bei dem unterbewusste uralte Belastungen losgelassen werden. Das führt unverzüglich zu einer aufrechten Körperhaltung, Schulter- und Beckenschiefstandskorrektur sowie Wirbelsäulenaufrichtung. Die Muskulatur entspannt sich, Energien fließen frei und Steuerungen funktionieren reibungsloser.

Die Rückmeldungen über die positiven Wirkungen sind grandios. Für viele Menschen ist die Aufrichtung ein Neustart in Richtung innerer und äußerer Freiheit.

Zum Ablauf:

In einem intensiven Vorgespräch werden alle wichtigen Informationen und wirksame Selbsthilfemethoden vermittelt. Alle Teilnehmer werden vorher und nachher vermessen, so dass der Verstand die Möglichkeit der Prüfung hat. Die Aufrichtung wird bei jedem einzeln vollzogen. Abschließend erfolgt eine energetische Reinigung und Blockadenlösung.

Dauer ca. 2,5 Stunden
in einer Gruppe von ca. 6 Personen.

Kosten:
Erwachsene 130€,
Kinder bis 16 Jahre 65€,
Kleinkinder bis 2 Jahre 20€,
gewünschter Einzeltermin 200€

Ich komme auch zu Ihnen. Sprechen Sie mich an, wenn Sie in Ihrem Heimatort Aufrichtungstermine organisieren möchten.

Schritt 2: Entstörung und Beseitigung von Fremdenergien des Wohn- und Arbeitsumfelds

Die Belastung durch Strahlen aller Arten hat enorm zugenommen. Dazu kommen Einflüsse von Geräten, Wasseradern, Verwerfungen etc. Weiterhin gibt es noch energetische Vorgänge wie Besetzungen und Fremdenergien. Dies alles kann sich immer mehr körperlich oder psychisch auswirken.

Die Entstörung hebt die Belastungen dauerhaft auf und wandelt die Energien in lebensfördernde um.

Zur Buchung einer Entstörung füllen Sie bitte den Auftragsbogen aus. Der Termin erfolgt über die Ferne. Nach Möglichkeit sollten Sie zum Termin vor Ort sein, um auch selbst direkt bei dem Wandlungsprozess dabei zu sein.

Die Strahlenbelastung bzw. -freiheit kann mit den Messstäben überprüft werden.

Kosten:
Wohnung 120€,
Haus 170€,
Arbeitsplatz, 50€,
Messstäbe 25€

Schritt 3: Individuelle Begleitung

In Einzelterminen gehen wir an die wahren Ursachen. Es ist allein mitunter nicht so leicht, die Ursachen zu erkennen. Vor allem, wenn man gewöhnt ist, im Außen zu suchen. Dabei sind z.B. belastende Gefühle doch etwas sehr real Inneres. Sie sind im Körper entstanden und können auch nur dort aufgelöst werden.

Anfangs steht die Begleitung im Vordergrund. Mein Ziel ist jedoch alles zu vermitteln, damit jeder selbst die inneren Prozesse versteht und selbstständig anwenden kann. Es geht um echte Eigenverantwortung, Authentizität, Freiheit und Unabhängigkeit.

Die Termine können vor Ort oder über die Ferne erfolgen.

Kosten: 120 €/Stunde